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SUJETS DU JOUR PROCÈS-VERBAL 

1. Ouverture de la réunion 
 

Après constatation du quorum, madame Fabienne Germeil, présidente du CCSÉHDAA, ouvre la 
séance à 19 heures 27. Elle remercie les membres du CCSÉHDAA pour leur présence. 

2. Période de questions du public Aucun public n’assiste à la séance. 

3. Adoption de l’ordre du jour L’ordre du jour de la séance du CCSÉHDAA est adopté à l’unanimité, tel que présenté, sur 
proposition de madame Bianca Nugent (CCSÉHDAA/23-06/01). 

4.
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À l’invitation d’émettre leurs commentaires au sujet des enjeux énoncés dans le PEVR (pages 24 
à 27 du document), les membres du CCSÉHDAA répondent : « Le CCSÉHDAA prend acte des enjeux 
et n’a aucune recommandation particulière à émettre ». 
 

À l’invitation d’émettre leurs commentaires au sujet de l’axe transversal – Développement 
durable (page 31 du document), les membres du CCSÉHDAA répondent : « Le CCSÉHDAA prend 
acte de l’axe transversal (Développement durable) et n’a aucune recommandation particulière à 
soumettre ». 
 

À l’invitation d’émettre leurs commentaires au sujet de l’axe transversal – Culture collaborative 
(page 31 du document), les membres du CCSÉHDAA répondent : « Le CCSÉHDAA recommande que 
le pouvoir d’influence du personnel de soutien soit davantage pris en considération lors des 
décisions sur les services aux élèves HDAA et que la portée de la culture collaborative soit élargie 
à l’ensemble de la communauté éducative ».  
 

À l’invitation d’émettre leurs commentaires au sujet de l’orientation « Viser la réussite de tous les 
élèves, plus particulièrement celle des élèves en situation de vulnérabilité », les membres du 
CCSÉHDAA répondent : « Le CCSÉHDAA recommande d’inclure le plein potentiel à l’aide d’activités 
d’apprentissage valorisantes et stimulantes pour eux grâce à l’apport du cercle de support et de 
soutien composé de tous les intervenants qui gravitent autour d’eux ». 
 

À l’invitation d’émettre leurs commentaires au sujet des objectifs rattachés à cette orientation, 
les membres du CCSÉHDAA répondent : « Le CCSÉHDAA émet le constat que les objectifs sont très 
quantitatifs. Il recommande l’apport d’objectifs qualitatifs afin de refléter l’ensemble des missions 
de la Loi sur l’instruction publique, notamment la socialisation ». 
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À l’invitation d’émettre leurs commentaires au sujet de l’orientation « Favoriser la santé et le 
bien-être des élèves et des membres du personnel », les membres du CCSÉHDAA répondent : « Le 
CCSÉHDAA recommande de modifier le libellé afin d’inclure l’ensemble de la communauté 
éducative. Il recommande d’avoir un glossaire permettant de définir le rôle et la place du parent 
dans l’expression « communauté éducative. Il recommande également de bonifier le nombre 
d’indicateurs afin de favoriser la santé et le bien-être de la communauté éducative ». 
 

À l’invitation d’émettre leurs commentaires au sujet des objectifs rattachés à cette orientation, 
les membres du CCSÉHDAA répondent : « Le CCSÉHDAA recommande de bonifier le nombre 
d’indicateurs afin de favoriser la santé et le bien-être de la communauté éducative ».  
 

À l’invitation d’émettre leurs commentaires au sujet de l’orientation « Poursuivre le déploiement 
des pratiques pédagogiques et managériales efficaces », les membres du CCSÉHDAA répondent : 
« Le CCSÉHDAA recommande l’ajout des termes suivants… (en regard des besoins, capacités et 
forces) à la première phrase du paragraphe ».  
 

À l’invitation d’émettre leurs commentaires au sujet des objectifs rattachés à cette orientation, 
les membres du CCSÉHDAA répondent : « Le CCSÉHDAA recommande de bonifier le nombres 
d’objectifs afin d’inclure l’ensemble des intervenants qui gravitent autour des élèves ».  
 

À l’invitation de formuler
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7. Rapports et informations diverses  

7.1. Correspondance Madame la présidente n’a aucune correspondance particulière à signaler. 

7.2. Activités de la présidence 
 
 
 
 
 
 
 

En lien avec le concours d’intégration du CCSÉHDAA, madame la présidente et madame Levert 
sont allées remettre leurs prix aux élèves des écoles des Sources (500 dollars) et Martin-Bélanger 
(300 dollars). Madame Levert partage des photos de ces remises de prix. Madame la directrice 
adjointe signale que les élèves étaient contents et que les professeurs étaient très émus. Madame 
la présidente mentionne avoir rencontré les professeurs et avoir constaté leur passion. Les élèves 
étaient très attachants. Elle ajoute que cela donne encore plus une raison d’être au CCSÉHDAA en 
donnant un sens réel aux actions du comité. On voit que les élèves sont heureux de participer au 
concours et de travailler sur leurs projets.  

7.3. Comité de parents 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

Madame Gomis souligne que la prochaine séance du CP se tiendra le 15 juin 2023. Elle souligne 
que l’évènement annuel de la FCPQ se tiendra au Saguenay l’an prochain et invite les membres à 
y assister. 
 

 7.4. Mise à jour du guide à l’intention   
des parents d’élèves HDAA 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Madame Katherie Rochette indique que la base du guide a été élaborée. Elle ajoute qu’il est prévu 
de le mettre en place par étapes à partir de l’automne prochain. Elle ajoute qu’il sera nécessaire 





https://escouadeedu.ca/blog/
https://isemg.quebec/
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7.6. Élections au CA 

 

 

 
 

 



https://www.institutta.com/

